

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### La famille Mack accueille des réfugiés ukrainiens à Europa-Park Resort

La famille Mack et tous les collaborateurs d'Europa-Park Resort sont bouleversés par les tragédies humaines résultant de la guerre en Ukraine. Roland Mack, propriétaire d'Europa-Park, a déclaré : « Nous ferons tout notre possible pour aider. 70 réfugiés ukrainiens, dont beaucoup de femmes et d'enfants, viennent d'être accueillis à l'hôtel « Colosseo ». Je suis horrifié par cette souffrance et touché par l'immense gratitude que j'ai ressentie à l'arrivée de ces réfugiés. Ils sont en fuite depuis huit jours, sans lit ni repas chaud. Ce sont des personnes traumatisées qui ont été déracinées et qui ne savent pas ce qu'elles vont devenir. Parmi eux, beaucoup d'orphelins, deux bébés et deux hommes âgés. Ils ont emporté avec eux un minuscule sac en plastique contenant tous leurs biens. La distribution de peluches à l'effigie d'« Ed Euromaus » a au moins permis aux enfants de sourire un instant. Ici, les gens se sentent en sécurité, sans alerte à la bombe ni peur. ». Bien qu'Europa-Park soit actuellement fermé pour la trêve hivernale, plusieurs attractions ont été ouvertes spécialement pour les familles ukrainiennes, dont le grand huit pour enfants « Ba-a-a Express » dans le quartier irlandais.

Parmi les actions engagées, Marianne et Mauritia Mack ont fait don de sommes importantes pour les réfugiés ukrainiens via leurs associations respectives « Santa Isabel e.V. » et « Einfach Helfen e.V. ». Miriam Mack œuvre en faveur des familles en fuite grâce à son engagement de longue date auprès de la fondation allemande pour les droits des enfants. Katja Mack propose quant à elle que les enfants ukrainiens puissent accéder gratuitement aux divers cours artistiques dispensés à l'« Europa-Park Talent Academy ».

De nombreux projets et engagements sociaux d'Europa-Park et de la famille Mack sont déjà en préparation pour les semaines à venir. Pour leur permettre de passer du temps ensemble, des familles de réfugiés seront notamment régulièrement invitées à Europa-Park, en coopération avec le centre d'accueil de Fribourg. La famille Mack a également à cœur de soutenir et d'apporter autant de réconfort que possible à ses nombreux collaborateurs ukrainiens qui s'inquiètent pour leurs proches et leur pays.

#### Contacts :

Service presse France  
Agence Scribe  
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse  
Tél. : +33 3 88 14 31 79  
njaeger@scribe-rp.eu

#### Europa-Park Resort

Séverine Delaunay  
Directrice Marketing &  
Communication France  
Tél. : +33 3 88 88 80 15  
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2  
77977 Rust/Allemagne  
[www.europapark.de/presse](http://www.europapark.de/presse)